

# ロードオアシスひらた



7月13日(日)、好天にも恵まれ多くのお客様においていただき大盛況でした。

ステージイベントでは、福島県住みます芸人のペんぎんナツツがお笑いライブを繰り広げ、バルーンアートやトーキーで会場を笑いの渦に巻き込み、恒例となつた澤村村長との掛け合いでまさかのトリオ漫才で会場の笑い



澤村村長とペんぎんナツツ



けっぱって東北ライブ

一般客も声援を送るなど大盛り上がりでした。中央公民館のチアダンススクール生や最年少は3歳のヒップホップダンススクール生も熱いダンスを披露し、会場を盛り上げてくれました。

を誘いました。

東北応援プロジェクトとして人気急上昇中のアイドルグループ“けっぱつて東北”的ライブでは、熱心なファンはもちろん

直売組合の皆さんは1000円以上お買い上げのお客様対象に野菜苗や花の苗をプレゼントし好評でした。ハバネロ生産組合のさんは、ハバネロの苗を特価販売したほか、激辛ハバネロ唐揚げを販売するなど盛り上げてくれました。たまねぎ、にんじん、じゃがいもや、アスパラガスやきゅうり、インゲンなどの夏野菜のつかみ取りセールも行われ、猛暑で野菜価格が上がる中大好評で一時はレジに大行列ができました。

(次頁へ続く)



ヒップホップダンス

△7月～9月の動き△	○7月7日直売組合環境整美奉仕作業
○7月12日ハリーウッドペッカーライブ	○7月13日道の駅ひらた
○7月28日ふくしま道の駅スタンプラリー当選者抽選会	○7月28日ふくしま道の駅スタンプラリー当選者抽選会
○7月29日ウルトラマンARストラリPV撮影	○7月29日ウルトラマンARストラリPV撮影
○7月31日道の駅空の駅まつり実行委員会総会	○7月31日道の駅空の駅まつり実行委員会総会
○8月6日三重県熊野市農政課視察受け入れ	○8月6日三重県熊野市農政課視察受け入れ
○8月7・8日小学校教員研修受け入れ	○8月7・8日小学校教員研修受け入れ
○8月10日お盆花市(～15日)	○8月10日お盆花市(～15日)
○8月22日道の駅ひらた移転再整備検討委員会議	○8月22日道の駅ひらた移転再整備検討委員会議
○8月26日道の駅ひらた移転再整備専門部会	○8月26日道の駅ひらた移転再整備専門部会
○9月7日消防署PR活動	○9月7日消防署PR活動
○9月20日秋彼岸花市(	○9月20日秋彼岸花市(



大好評の野菜の詰め放題セール

愛され、地域振興の核となれるよう、初心を忘れず職員一同頑張って参りますので、引き続きご愛顧のほどよろしくお願ひ申し上げます。

平成21年7月5日に開業以来16年が経過しました。その間いろいろなことがありました。今年5月国土交通省から防災道の駅に指定され、5年後をめどに移転再整備が計画され、候補地も決まりました。今後も皆様に

(前頁から続く)  
道の駅ひらた直売組合



みんなで除草作業

期にもかかわらず早朝から集まつた農家さんや加工業者さんたち48名が、草刈り機や鎌を使って約1時間半汗を流してくれたおかげで、見違えるようにきれいになつた道の駅で16周年感謝祭を迎えることができました。本当にありがとうございました。

7月12日(土)、栃木県宇都宮市を拠点として活動しているロックバンド「ハリーウッドペッカー」が道の駅ひらたでライブ演奏を行いました。50年代から80年代くらいの懐かしロックンロー ルやポップスなどを演奏しているバンドで、多くの固定ファンがいます。当団体と交代しながら、休憩をはさみつつ約5時間



盛り上がったバンド演奏

## 「ハリーウッドペッカー」ライブ

にわたりて演奏を繰り広げました。各地から集まつたオールディーズファンや一般のお客様は、一緒に踊ったり歌つたりしながら夏のひと時を楽しんでいました。



## 品種検討会・種子販売会

ての保湿資材などに関する説明・講話、高野駅長の今春の経過や昨年秋冬の販売状況、反省を踏まえた作付けオススメ品種の説明の後、種子販売を行いました。農家の皆さんには各自の生産計画に従つて種子を購入していただきました。



7月5日(土)、平田村中央公民館(ハレスコ)にお

いて、秋冬季野菜と来春収穫野菜を対象とした品種検討会と種子販売会が開催されました。講師にお願いしたのはいつものように全国指導農業士会会長で鈴木農園代表鈴木光一氏(郡山市)です。秋冬のおすすめ品種、有望品種あるいは今後も予想される猛暑対策として

# ふくしま道の駅スタンプラリー 当選者抽選会開催

の駅」スタンプラリーの当選者抽選会が行われました。今回は、合計4185名の応募をいただき、本県道の駅の幹事駅長により、完走賞20名、敢闘賞40名、努力賞80名、チャレンジ賞100名の抽選が行われました。



## 抽選する鈴木ふくしま道の駅交流会長

るほか、抽選で20名様に3000円分の福島県内道の駅共通利用券がプレゼントされ、敢闘賞以下各賞当選者にも共通利用券がプレゼンツされま

令和7年から8年にかけて行われる第14回は、11月1日(土)から令和8年5月31日(日)までの予定で開催されます。ふるつてご参加ください。

## 2 ナ し 役 場 7 か ウ た

月31日(木)、玉川村において開催されま  
る。昨年まで新型コロ  
ナウイルス感染症による  
年の中止をのぞき13

須釜玉川村長のあいさつ  
の後、須釜村長が議題に就き、昨年度の会計決算報告等が原案通り承認

# まつりの空駅の駅まつり

## 実行委員会総会開催

### 今年度開催見送り

ま道の駅空の駅まつりの  
在り方検討委員会」を設  
置し、約1年かけて運営  
方法を議論すること、そ  
のため令和7年度は実施  
しないことを議決しまし  
た。道の駅ひらたはこの  
検討委員に委嘱されまし  
た。

様々な問題を内包していました。今回は主催者側の実行委員会総会なので、道の駅を持つ自治体の行政担当者が構成員であり、実際のまつり運営実務は

(福島道の駅連絡会内に設置される実行委員会)と実施主体となる団体(ふくしま道の駅交流会)が異なつていたり、万一事故等があつた場合の責任の所在があいまいだつたり、運

A group of people, mostly men wearing white hats and aprons, are gathered in a workshop or kitchen setting. In the center, a man in a blue polo shirt and white apron is using a long wooden roller to flatten a large, thin sheet of paper or dough on a light-colored wooden table. Several other people are standing around him, some observing and others appearing to assist or learn. The background shows shelves with various items and a red ceramic basin on a stand. A person in the foreground is holding a smartphone, likely recording the process. The overall atmosphere suggests a traditional craft or food preparation demonstration.



あらへば眞面目に振興協議会

3

# ウルトラマンARスタンプラリー



福島県、須賀川市、円谷プロダクションなどで構成する実行委員会主催による第10回スタンプラリーが、7月17日から11月30日までの会期で開催されています。スマートフォンのAR（拡張現実）技術を活用したデジタルスタンプラリーで、無料のアプリ「COOCOAR」をダウンロードし、県内60か所のポイント施設に設置された二次元コードを読み取ることでウルトラ

ラヒーローなどのAR画像をゲット、同時にポイントを獲得し、集めたポイントに応じて様々なプレゼントがもらえたり、ウルトラコラボメニュー提供店舗では指定メニューを注文することでオリジナルシールがもらえるという楽しいスタンプラリード�습니다。道の駅ひらたはポイント施設になつていいだけでなく、プレゼント引換施設にも、コラボメニュー提供施設にもな

りますが、このほどイベントPRのため、福島県関係者がプロモーション動画撮影を行いました。動画には出演する福島県住みます芸人のぺんぎんナツツ（よしもと興行）が、道の駅ひらたのコラボメニュー「ウルトラマン福笑いカレー」を食べるのですが、ネタバレになるのでここまでにして・・・動画は近々

<https://www.youtube.com/watch?v=WuwQjX4M1BU> にアップされます。

訂正します

本紙先月号1ページ、弊社株主総会記事中に、根本匠衆議院議員からの祝電を披露したという記載がありますが、正しくは根本拓衆議院議員の誤りでした。根本議員はじめ関係各位にご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。お詫びして訂正いたします。

ヨークベニマル大原店  
リニューアルオープン



ヨークベニマルのいわき市小名浜大原地区の“アクロスプラザ”に、老朽化した前店舗のリニューアルとして7月25日にオープンしました。道

の駅ひらたからも月・水・金の週3回野菜を出荷しています。お近くに

おいで際はお立ち寄りください。

△あじさい・ゆりまつりが終わりました。期間中（今でも）猛暑に襲われたせいか来場者数は目標をだいぶ下回ったように思います。それと相関するように7月の道の駅ひらたの来場者数、売り上げも前年比やや落ち込みでした。今後この暑さが平年並み”になることも十分ありますことなので、農業生産体制、来場者対策等に万全を期さないと集客に甚大な影響が出るやもしれません。△記事にも書きましたが、道の駅ひらたは17年目に入りました。皆様に愛され、期待され、それに応えられるような道の駅になれようスタッフ一同今まで以上に頑張りますので、これからもよろしくお願ひします。

(K)

編集後記